



Diesbach, 18. März 2019

«SOS Venezuela»

Helfen Sie mit, die gewichtige Abschlussarbeit von Shannon Streiff und Sina Klauser an der kaufmännischen Berufsschule Glarus zu vollenden: «Venezuela benötigt dringend Hilfe!»

Grüezi

Im Rahmen ihrer Abschlussarbeit haben Shannon Streiff und Sina Klauser «SOS Venezuela» gegründet, um Kindern und Jugendlichen in Venezuela zu helfen. Die beiden Schülerinnen haben dank der vielen Sachspenden der Glarner schon haufenweise Hilfsgüter zusammengetragen. Shannon Streiff, die Verwandte in Venezuela hat, weiss wie prekär die Lage vor Ort ist. Die Motivation ist entsprechend gross, allerdings entpuppt sich der Transport der Ware schwieriger als erwartet.

Nun greift ihnen Hansjürg Hess mit seiner grossen Erfahrung und seinen Kontakten unter die Arme: Über seine Hilfsgüterzentrale organisiert er einen schiffskonformen 40-Fuss-Container. Dieser wird bei der Ankunft von der Organisation «Benposta Venezuela» im Hafen von Maracaibo ausgelöst. «Benposta Venezuela» ist seit 1990 in Venezuela tätig: Der Verein hat schon hunderten von Kindern von der Strasse weg zu neuen Lebensperspektiven verholfen: Ganz im Sinne unserer Stiftung.

Wir alle wissen von den Medien, wie elend die Lage in Venezuela nach wie vor ist. Im Austausch mit der Leiterin von «Benposta Venezuela» wurde Hansjürg Hess klar, dass es schlichtweg an allem fehlt – vor allem Lebensmittel und Medikamente werden dringend benötigt. Die ausführliche und lange Wunschliste sowie weitere Informationen zum Projekt finden Sie auf unserer Webseite www.hilfsgueterzentrale.ch

So sammeln die beiden Schülerinnen weiter und auch Hansjürg Hess sammelt über seine Kontakte Hilfsgüter zusammen. Wie immer gestaltet sich die Finanzierung des Schiffscontainers als Knackpunkt. Als kleine Stiftung – die stets breitwillig hilft, wo Not am Mann ist – haben wir einfach keine Reserven. Deshalb unser Schreiben:

Bitte helfen Sie uns, diese dringend notwendige Hilfe für Venezuela zu finanzieren:

Die Gesamtkosten mit Transport (ca. CHF 6000.-) und Kauf von Medikamenten und Lebensmitteln und anderem gewünschtem Material schätzen wir auf ca. CHF 20'000.-

Jeder beliebige Betrag gemäss Ihren Möglichkeiten ist willkommen. Vielen Dank zum Voraus!

Freundliche Grüsse

Hansjürg Hess, Präsident 3HF